

Bülach, im Januar 2016

WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind beeindruckt von der grossen Anteilnahme und den Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Josef Baumeler-Hübscher

erfahren durften.

Einen herzlichen Dank an Pfarrer Jaroslaw Duda für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Danken möchten wir auch dem kath. Männerverein, der sich von unserem Vater mit dem Fahnengruss verabschiedet hat.

Unser besonderer Dank gilt den Pflegekräften des Altersheims Rössligasse, die unseren Vater so liebevoll umsorgt haben.

Wir danken für die Spenden, aber vor allem auch für das stille Beileid, das wir persönlich oder in Form von Briefen und Karten entgegennehmen durften.

Allen, die dem lieben Verstorbenen in Zuneigung und Freundschaft im Leben begegnet sind, danken wir von ganzem Herzen.

Die Trauerfamilien